МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

РОССИЙСКО-КИТАЙСКИЕ ОТНОШЕНИЯ В 2000-2018 гг.

Хэ Юэцзе

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е. В. Демидович

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской работы

Магистерская диссертация состоит из оглавления, перечня сокращений, общей характеристики работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем работы составляет 94 страниц. Список литературы занимает 21 страниц.

2. Перечень ключевых слов

ГУМАНИТАРНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА, ПОЛИТИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика РФ в 2000–2018 гг.

Предмет исследования – российско-китайские отношения в 2000–2018 гг.

Целью исследования является характкеристика российско-китайских отношений в 2000–2018 гг.

Методы исследования – общенаучные методы (анализ, синтез, дедукция, индукция, обобщение), а также специальные методы исторической науки (историко-описательный, историко-генетический, историко-сравнительный).

Полученные итоги и их новизна. В исследовании выделены основные этапы в политике РФ по отношению к КНР и раскрыты особенности политического сотрудничества между Россией и Китаем; выявлено место Китайской Народной Республики во внешнеэкономической политике Российской Федерации; охарактеризовано значение сотрудничества с КНР в гуманитарной сфере для РФ. Диссертация является первой работой, в которой расматриваются российскокитайские отношения периода 2000–2018 гг. через исследование двустороннего сотрудничества в различных областях политической, торгово-экономической и гуманитарной сфер.

Достоверность материалов и результатов магистерской работы. Использованные материалы и результаты магистерской работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Выводы работы могут быть использованы для дальнейшего исследования отношений РФ и КНР. Полученные результаты исследования могут представлять интерес для государственных органов РФ и КНР с целью дальнейшего развития двусторонних отношений.

ANNOTATION

1. The structure and scope of the master's work

The master's thesis consists of contents, a list of abbreviations, a general description of the work, the introduction of the work, four chapters, the conclusion, the list of references and appendices. The total scope of the work is 94 pages. The list of the references takes 21 pages.

2. Keywords

HUMANITARIAN COOPERATION, PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, POLITICAL COOPERATION, RUSSIAN FEDERATION, TRADE AND ECONOMIC COOPERATION

3. The content of the work

The object of the study is the foreign policy of the Russian Federation in 2000–2018.

The subject of the study is Russian-Chinese relations in 2000–2018.

The purpose of the study is to characterize Russian-Chinese relations in 2000–2018.

Methods of research – general scientific methods (analysis, synthesis, deduction, induction, generalization), methods of historical science (historical-descriptive, historical-genetic, historical-comparative).

The results of the work and their novelty. The main stages in the policy of the Russian Federation in relation to the PRC and the features of political cooperation between Russia and China were highlighted in the research; the place of the People's Republic of China in the foreign economic policy of the Russian Federation was revealed; the importance of cooperation with China in the humanitarian sphere for the Russian Federation is described. The master's thesis is the first work in which Russian-Chinese relations in 2000–2018 are examined by the study of bilateral cooperation in various fields of political, trade, economic and humanitarian sphere.

The reliability of the materials and the results of the master's work. The materials used and the results of the master's work are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the usage. The conclusions of the work can be used for further research of the relations between the Russian Federation and People's Republic of China. The results of the study may be of interest to state authorities of the Russian Federation and PRC with the aim of further development of bilateral relations.